

- 1 Die Bundesräte Cristoph Blocher, Pascal Couchepin, Joseph Deiss, Micheline Calmy-Rey, Regierungsrätin Regine Aeppli, Bundespräsident Moritz Leuenberger und Bundesrat Hans-Rudolf Merz (verdeckt) sind soeben eingetroffen.
- 2 Der Zürcher Stadtpräsident Elmar Ledergerber als Apérogastgeber mit Bundeskanzlerin Annemarie Huber Hotz.
- **3** Stadtrat Gerold Lauber, neuer hgkz-Schulrat, wird beschwört von Bundesrat Couchepin. Stadträtin Monika Stocker, Hans-Peter Schwarz: Was gibt es zu lachen?
- 4 Die HMT-Studentinnen Catriona Bühler, Anna Steiner und Simone Keller im angeregten Gespräch mit Bundesrätin Calmy-Rey und den Bundesräten Merz und Schmid.
- **5** Der Rektor erklärt dem Bundesrat die wirtschaftliche Bedeutung von Design: Joseph Deiss, Hans-Peter Schwarz, Moritz Leuenberger und Pascal Couchepin.
- **6** Freuen sich über das Interesse für ihr preisgekröntes Projekt: die Architekten Mathias Müller und Daniel Niggli mit Bundesrat Couchepin vor einem Modell des Toni-Umbaus.
- ${\bf 7}$ Le Conseiller fédéral Couchepin est impressionné par les paroles d'accueil françaises du recteur Daniel Fueter.
- ${\bf 8}$ Dreimal Christian und einmal Christoph am Stammtisch: Diplomanden Iten, Lehmann und Kägi mit Bundesrat Blocher.
- ${\bf 9} \quad \text{Vorsichtige Tastversuche: Pascal Couchepin und Christoph Blocher lassen sich von Christian Iten die Diplomarbeit "tangent" erklären.}$
- 10 Regierungsrätin Aeppli lobt das Toni-Projekt und rügt den Bundesrat für seinen Sparentscheid im Bildungswesen.
- 11 Voll dabei: Bundesrat Deiss und Rektor Schwarz vor der Diplomarbeit über die schwindenden Gletscher von Martin Blättler, Visuelle Kommunikation.
- 12 Froh, dass auch das Kooperationsprojekt "Bundesratsbesuch" gut gelaufen ist: Marianne Böckli, hgkz, Ursula Akmann, HMT, Heike Pohl, hgkz, und Adriana Bognar, HMT.

bundesrat im toni-areal

Am 6. Juli 2006 machte der Gesamtbundesrat auf seiner traditionellen jährlichen "Schulreise" einen längeren Besuch im Toni-Areal. Die Bundesregierung informierte sich über das Umbauprojekt zur Zürcher Hochschule der Künste, besuchte die Diplomausstellung und hörte eine erste Kostprobe vom Festival der Künste, das um Mitternacht dieses Tages beginnen würde. Begleitet wurde der Bundesrat von Regierungsrätin Regine Aeppli; zum Apéro stiessen die Mitglieder des Zürcher Stadtrats dazu.

Hans-Peter Schwarz begrüsste die Gäste auf Deutsch, Daniel Fueter auf Französisch. Die Studenten Christian Iten und Daniel Lüthi, Interaction Design, sowie Christian Kägi und Christian Lehmann, Industrial Design, präsentierten ihre Diplomarbeiten "tangent" und "Machs dir selber"; die HMT-Studentinnen Catriona Bühler, Leila Elmer, Ingrid Lukas und Anna Steiner trugen Songs aus dem Kabarett "Pfeffermühle" von Erika Mann vor, dazu musizierten Sandra Weiss, Simone Keller, Stephanie Sulzer und Yvette Sullivan-Hutter.

Beim anschliessenden Apéro nahmen alle Anwesenden die Gelegenheit wahr, die Bundesrätin und die Bundesräte, Regierungsrätin Aeppli sowie die Stadträtinnen und Stadträte aus der Nähe zu erleben und mit dem einen oder der anderen ein persönliches Gespräch zu führen.

Marianne Böckli, Fotos: Regula Bearth

